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Items

Item Scale

number (subscale) Item (English original version)

1* CAS (CSV) J’ai tendance à montrer à des personnes différentes des facettes différentes de moi-même. (I tend to show different

 sides of myself to different people.)

2* CAS (ATSCI) J’ai le sentiment que si tout le monde dans un groupe se comporte d’une certaine manière, cela doit être la bonne

manière de se comporter. (It is my feeling that if everyone else in a group is behaving in a certain manner, this must be

the proper way to behave.)

3* CAS (ATSCI) J’évite activement de porter des habits qui ne sont pas à la mode. (I actively avoid wearing clothes that are not in style.)

4* CAS (CSV) Dans différentes situations et avec différentes personnes, j’agis souvent comme des personnes très différentes. (In

different situations and with different people, I often act like very different persons.)

5* CAS (ATSCI) Dans les soirées, j’essaie habituellement de me comporter de manière à m’intégrer. (At parties I usually try to behave

in a manner that makes me fit in.)

6* CAS (ATSCI) Quand je ne suis pas certain(e) de comment agir en société, j’observe le comportement des autres pour avoir des

repères. (When I am uncertain how to act in a social situation, I look to the behavior of others for cues.)

7* CAS (CSV) Bien que je me connaisse moi-même, je trouve que les autres ne me connaissent pas. (Although I know myself, I find

that others do not know me.)

8* CAS (ATSCI) J’essaie de faire attention aux réactions qu’ont les autres face à mon comportement pour éviter d’être inadapté. (I try to

pay attention to the reactions of others to my behavior in order to avoid being out of place.)

9* CAS (ATSCI) Je trouve que j’ai tendance à adopter les expressions d’argot des autres et à les utiliser comme faisant partie de mon

propre vocabulaire. (I find that I tend to pick up slang expressions from others and use them as part of my own

vocabulary.)

10* CAS (CSV) Des situations différentes peuvent me faire me comporter comme des personnes très différentes. (Different situations

can make me behave like very different people.)
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Item Scale

number (subscale) Item (English original version)

11* CAS (ATSCI) J’ai tendance à faire attention aux vêtements que les autres portent. (I tend to pay attention to what others are wearing.)

12* CAS (ATSCI) Le moindre regard de désapprobation dans les yeux d’une personne avec qui j’interagis suffit à me faire changer mon

approche. (The slightest look of disapproval in the eyes of a person with whom I am interacting is enough to make me

change my approach.)

13* CAS (CSV) Des personnes différentes ont tendance à avoir des impressions différentes à propos du type de personne que je suis.

(Different people tend to have different impressions about the type of person I am.)

14* CAS (ATSCI) Il est important pour moi de m’intégrer au groupe avec lequel je suis. (It’s important to me to fit in to the group I’m with.)

15* CAS (ATSCI) Mon comportement dépend souvent de ce qu’il me semble que les autres attendent. (My behavior often depends on

how I feel others wish me to behave.)

16* CAS (CSV) Je ne suis pas toujours la personne que je parais être. (I am not always the person I appear to be.)

17* CAS (ATSCI) Si j’ai la moindre incertitude sur comment agir en société, j’observe le comportement des autres pour avoir des repères.

(If I am the least bit uncertain as to how to act in a social situation, I look to the behavior of others for cues.)

18* CAS (ATSCI) Je suis régulièrement les changements de mode vestimentaire en observant ce que les autres portent. (I usually keep up

with clothing style changes by watching what others wear.)

19* CAS (CSV) J’ai parfois le sentiment que les gens ne savent pas qui je suis vraiment. (I sometimes have the feeling that people don’t

know who I really am.)

20* CAS (ATSCI) En société, j’ai tendance à ne pas suivre la foule, mais à me comporter suivant mon humeur du moment. (When in a social

situation, I tend not to follow the crowd, but instead behave in a manner that suits my particular mood at the time.)
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Note .  RSMS = Revised Self-Monitoring Scale; AMSP = Ability to Modify Self-Presentation; SEBO = Sensitivity to Expressive Behavior of Others;

CAS = Concern for Appropriateness Scale; CSV = Cross-Situational Variability; ATSCI = Attention to Social Comparison Information.  Participants respond

using a 6-point Likert scale (0 = totalement en désaccord; 1 = en désaccord; 2 = plutôt en désaccord; 3= plutôt en accord; 4 = en accord; 5 = totalement

en accord).  Each item yields a score from 0 to 5.  High scores indicate higher Self-Monitoring (RSMS) or higher Concern for Appropriateness (CAS).

* Reversed item.
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